



Ständchen fürs neue Jahr

Das neue Jahr wird in Herrsching traditionell von der Blaskapelle begrüßt – mit zünftigen Ständchen vor vielen Bürgerhäusern. Den Gruß für den Königsberg – der Kini hätte sich gefreut – brachten Klaus Wirries an der Trompete, Manuel Dreher am Schlagzeug, Hartmut Gorenda an der Tuba, Simone Rummel an der Posaune, Gabriele von Dehn und Andreas Türk an den Hörnern, Christine Fogt Groß und Theresa von Dehn an den Klarinetten und Anne Jäger an der Querflöte. Es war einer von vielen Einsätzen im alten Jahr. Vorstandsmitglied Klaus Wirries berichtete beim Neujahrsständchen von einem „herausfordernden Jahr 2023 mit vielen musikalischen Begleitungen bei Jubiläen und anderen festlichen Ereignissen“.

Category

1. Gemeinde

Date

13/12/2025

Date Created

31/12/2023